

## Babinsa Desa Wringinjajar Hadiri Acara Rapat Pleno Dan Bimtek KPPS

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Sep 25, 2023 - 10:08



*Babinsa Desa Wringinjajar Sertu Bambang Siswanto menghadiri acara Rapat Pleno dan Bimtek (Bimbingan Teknis) KPPS Desa Wringinjajar di SDN 3 Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Babinsa Desa Wringinjajar Sertu Bambang Siswanto menghadiri acara Rapat Pleno dan Bimtek (Bimbingan Teknis) KPPS Desa Wringinjajar di SDN 3 Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu

(24/09/2023) malam.

Hadir di antaranya Sekcam Kec. Mranggen Bpk. Abdul Kholik, Ketua Panitia Pilkades diwakili Bpk. Bambang, Plh Kepala Desa Wringinjajar diwakili sekretaris Ibu Anita, Ketua Panwas Bpk. Puji, Bhabinkamtibmas Aiptu Mashadi, Babinsa Sertu Bambang Siswanto, Perangkat Desa Wringinjajar, Peraonel KPPS 5 orang

Bimtek tersebut dalam rangka persiapan pelaksanaan Pilkades Desa Wringinjajar tahun 2023 agar berjalan dengan lancar tertib jujur dan adil. Selain itu, jika ada kendala dalam pelaksanaan pemungutan suara cara dapat segera diatasi.

Kegiatan Bimtek dilaksanakan demi menjaga keamanan dan keselamatan bersama. Selain bimtek juga digelar Rapat Pleno Penetapan dan pelantikan KPPS Desa Wringinjajar.

Sekcam Kec. Mranggen Bpk. Abdul Kholik menyampaikan, "Selamat atas dilantiknya KPPS yang akan bertugas pada pelaksanaan Pilkades nanti, KPPS diharuskan Netral dan tidak memihak ke pada calon manapun dan menjaga kondusifitas lingkungan TPS, disampaikan juga KPPS bisa melakukan Simulasi dengan melakukan permohonan kepada P2KD jika diperlukan.

Ketua Panitia Pilkades diwakili Bpk. Bambang menambahkan, "Kita harapkan nantinya seluruh KPPS dan Panitia Pilkades agar selalu saling berkoordinasi dengan baik. Semoga setelah dilantik dan disumpah pada hari ini, semua KPPS dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya. Sehingga Pilkades Desa Wringinjajar dapat berjalan sukses sesuai harapan kita semua.", Imbuh Beliau. (Pendim 0716/Demak).